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Established by the Financial Accountability Officer Act, 2013, the Financial Accountability Office of Ontario (FAO) provides 

independent analysis on the state of the Province’s finances, trends in the provincial economy and related matters important 
to the Legislative Assembly of Ontario. 

Établi en vertu de la Loi de 2013 sur le directeur de la responsabilité financière, le Bureau de la responsabilité financière de 
l’Ontario (BRF) a pour mandat de fournir une analyse indépendante de la situation financière de la province, des tendances 

de l’économie provinciale et de toute autre question d’intérêt pour l’Assemblée législative de l’Ontario.

Les récentes publications du BRF et les travaux en cours jusqu’au 31 mars 2025

Bulletin trimestriel

TRAVAUX EN COURS DU BRF

Tendances des dépenses du gouvernement : de 1990 à 2023 
Ce rapport passera en revue les tendances des dépenses provinciales de 1990-1991 à 
2023-2024. Il examinera aussi les tendances des paiements de transfert versés à l’Ontario 
par le gouvernement fédéral et analysera la part des dépenses provinciales que représentent 
les paiements de transfert fédéraux. 

Les échanges commerciaux de l’Ontario avec les États-Unis et les droits de douane  
Ce rapport fournira des renseignements sur le commerce international de l’Ontario avec les 
États-Unis, notamment sur l’importance du commerce pour l’économie de la province, le 
nombre d’emplois dépendant des exportations, les produits échangés et l’impact potentiel des 
droits de douane. 

Mise à jour sur les programmes de logement abordable et social et d’aide aux sans-abri 
en Ontario  
Ce rapport passera en revue les programmes de logement abordable et social et d’aide aux 
sans-abri de la province, indiquera les changements apportés récemment aux programmes 
et aux dépenses, et fournira une estimation de l’impact de ces programmes sur les besoins 
impérieux en matière de logement, sur l’itinérance chronique et sur l’atteinte d’autres 
objectifs clés.   

Le marché du travail de l’Ontario en 2024 
Ce rapport passe en revue la performance du marché du travail de l’Ontario en 2024. 

Résumé du budget de l’Ontario de 2025 
Ce rapport fournira un résumé du budget de l’Ontario de 2025, dont les changements 
concernant les perspectives économiques, l’équilibre budgétaire, le fardeau de la dette, les 
revenus et les charges de la province depuis la parution de l’énoncé économique d’automne 
de 2024. 

Suivi économique de l’Ontario : octobre 2024 à mars 2025 
Ce rapport donne un aperçu des dernières tendances au sein de l’économie de l’Ontario 
d’octobre 2024 à mars 2025. 

Examen du budget des dépenses de l’Ontario pour l’exercice 2025-2026 
Cette page Web interactive permettra aux usagers de passer en revue le budget des 
dépenses d’un certain nombre de ministères et de comparer la demande de dépenses avec 
les dépenses réelles des quatre années précédentes. Pour 2025-2026, le BRF prépare des 
renseignements pour sept ministères : ministère de la Santé, ministère des Soins de longue 
durée, ministère de l’Éducation, ministère des Services à l’enfance et des Services sociaux et 
communautaires, ministère des Collèges et Universités, de l’Excellence en recherche et de la 
Sécurité, ministère des Finances et Secrétariat du Conseil du Trésor. 

Importants projets d’infrastructure 
Ce rapport passera en revue le plan d’immobilisations décennal de la province et évaluera si 
les estimations de coûts des importants projets d’infrastructure sont raisonnables.  

Rapports du BRF publiés régulièrement

Projets de recherche demandés par des députés provinciaux

RELEASES THIS QUARTER

View Report Media Release

ServiceOntario Relocations: Financial Analysis of the Agreement with  
Staples Canada 
This report examines the Province’s plan to relocate nine ServiceOntario centres 
into Staples Canada stores. The report provides an overview of the agreement 
between the Province and Staples Canada, outlines the costs associated with this 
agreement and compares these costs against the alternative of retaining the original 
operators under two scenarios. 

View Report Media Release

The Financial Impact of Expanding the Beverage Alcohol Marketplace in Ontario 
This report estimates the financial impact to the Province regarding the decision to 
expand Ontario’s beverage alcohol marketplace for beer, wine, cider and ready-to-drink 
alcohol beverages, including the cost to accelerate that expansion to begin in 2024. 

View Infographic

Get to know the FAO 
An introduction to the FAO and how the office supports Members of Provincial Parliament. 

DOCUMENTS PUBLIÉS AU COURS DU TRIMESTRE

Voir le rapport Communiqué de presse

Voir le rapport Communiqué de presse

Voir l’infographie 

Déménagement de centres ServiceOntario : Analyse financière de l’entente 
avec Staples Canada 
Ce rapport examine le plan de la province visant à déménager neuf centres 
ServiceOntario dans des magasins de Staples Canada. Le rapport présente un 
aperçu de l’entente entre la province et Staples Canada, précise les coûts associés 
à cette entente et les compare avec ceux de l’autre option consistant à maintenir les 
exploitants actuels selon deux scénarios. 

Incidence financière de l’élargissement du marché des boissons alcoolisées 
en Ontario 
Ce rapport estime l’incidence financière pour la province de la décision qui a été 
prise d’élargir le marché des boissons alcoolisées de l’Ontario pour la bière, le vin, 
le cidre ainsi que les boissons alcoolisées prêtes à boire, notamment le coût de 
l’accélération de l’élargissement à compter de 2024. 

Apprendre à connaître le BRF
Renseignements sur le BRF et sur le soutien que le bureau apporte aux députés 
provinciaux. 

FAO WORK IN PROGRESS

Ontario’s Labour Market in 2024
This report will review Ontario’s labour market performance in 2024. 

2025 Ontario Budget Note 
This report will provide a summary of the 2025 Ontario Budget, including how the outlook for 
the Province’s economy, budget balance, debt burden, revenues and spending has changed 
from the 2024 Fall Economic Statement. 

Ontario Economic Monitor: October 2024 to March 2025 
This report will provide an overview of the latest trends in the Ontario economy from October 
2024 to March 2025. 

Examining Ontario’s 2025-26 Expenditure Estimates 
This interactive webpage will allow users to review the Expenditure Estimates for a select 
number of ministries and compare requested spending against actual spending over the 
previous four years. For 2025-26, the FAO is preparing information for seven ministries: 
Health; Long-Term Care; Education; Children, Community and Social Services; Colleges, 
Universities, Research Excellence and Security; Finance; and Treasury Board Secretariat. 

Government Spending Trends: 1990 to 2023 
This report will review provincial spending trends from 1990-91 to 2023-24. The report will 
also review trends in federal government transfers to Ontario and analyze federal transfers as 
a share of provincial spending. 

An Update on Social and Affordable Housing and Homelessness Programs in Ontario 
This report will review the Province’s social and affordable housing and homelessness 
programs, identify recent program and spending changes, and estimate the impact of these 
programs on core housing need, chronic homelessness and other key objectives.   

Major Infrastructure Projects Review 
This report will review the Province’s 10-year capital plan in the 2025 Ontario Budget and 
assess the reasonableness of the cost estimates for major infrastructure projects.  

Recurring FAO Reports

Research Projects Requested by Members of Provincial Parliament

Other Work in Progress

Ontario’s Trade and Tariffs with the United States  
This report will provide information about Ontario’s international trade with the United 
States, including how important trade is to the province’s economy, how many jobs rely on 
exports, what products are traded and potential impacts from tariffs. 

Autres travaux en cours 
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